

## CIRCULAR: NOTA DE PRENSA XIII CONGRESO FETEIA - ZARAGOZA





# NOTA DE PRENSA XIII CONGRESO FETEIA 2024 - ZARAGOZA

41 empresas e instituciones apoyan la celebración del Congreso de FETEIA en Zaragoza.

Zaragoza se convertirá en el epicentro del sector transitario, logístico y aduanero la próxima semana con la celebración del XIII Congreso de la Federación Española de Transitarios (FETEIA-OLTRA), un evento de gran relevancia que tiene el respaldo de más de 40 empresas e instituciones nacionales e internacionales. Este congreso, que se organiza cada dos años, es uno de los encuentros más importantes para el colectivo profesional de transitarios, operadores logísticos y representantes aduaneros, consolidándose como una cita clave para analizar las tendencias y desafíos del sector.

A tan solo seis días del inicio del congreso, que tendrá lugar del 26 al 29 de septiembre bajo el lema "FETEIA. Marca de Calidad", más de 200 personas, entre empresarios, representantes de entidades públicas y privadas, y autoridades del ámbito logístico y comercial, han confirmado, hasta ahora, su asistencia. Durante el evento se abordarán cuestiones de máxima actualidad y relevancia para el sector, incluyendo los avances digitales del Código Aduanero de la Unión (CAU) y su impacto en la operativa aduanera, así como la propuesta de reforma de la Unión Aduanera Europea, en la que la digitalización jugará un papel central.

### Temáticas clave del XIII Congreso de FETEIA

El programa del congreso abarca una amplia gama de temáticas críticas para el presente y futuro del comercio internacional. Entre los temas destacados se encuentran:

- Los desarrollos tecnológicos y su implementación en los procedimientos aduaneros, con especial atención a la digitalización en el marco del CAU.
- Las tendencias emergentes en el comercio internacional y los retos que plantean crisis recientes, como los bloqueos en los canales de Suez y Panamá, que han sacudido las cadenas logísticas globales.
- La volatilidad de los fletes y sus efectos en la competitividad de las empresas.



- Errores frecuentes en la Declaración de Mercancías Peligrosas (DGD) en el transporte aéreo y cómo evitarlos.
- La creciente importancia de la ciberseguridad en un entorno cada vez más digitalizado y cómo las empresas pueden protegerse ante posibles ataques;
- Además, se dedicará una mesa específica a Aragón, donde se revisará la capacidad logística de la comunidad autónoma y se presentarán los proyectos estratégicos de futuro para la región.

### Un espacio para el networking y el crecimiento empresarial

El XIII Congreso de FETEIA no solo se centrará en el análisis de los temas más candentes del sector, sino que también ofrecerá numerosas oportunidades para el networking entre profesionales y empresas. Se ha diseñado un completo programa para los asistentes y acompañantes, que incluye actividades sociales y visitas a lugares emblemáticos de Zaragoza, permitiendo un entorno propicio para el establecimiento de contactos y el fortalecimiento de relaciones comerciales.

## Apoyo institucional y empresarial

El éxito del congreso es, en gran medida, gracias al respaldo de más de cuarenta empresas e instituciones que han demostrado su confianza en este evento. Entre las entidades que han sumado su apoyo destacan Aragón Plataforma Logística, Consorci Zona Franca de Barcelona, AENA, Port de Barcelona, Assekuransa, Puertos del Estado, Valenciaport, Port de Tarragona, Algeciras Port, Bilbao Port, Port Castelló, Puerto de Huelva, Puerto de Vigo Kemler, TMZ, Grupo Raminatrans, Salvat Logistica, Gonzalez Gaggero, Bestway, Transglory, AGSA, Partida Logistics, Bytemaster, Visualtrans, Embalex, Grupo Suardiaz, Avanza, Grimaldi, FEAT, Marge Books, Fundacion Cetmo, GPU, El Mercantil, Grupo Diario, El Canal marítimo y logístico, Transporte XXI, Naucher Global, Grupo Valenmar, Cadena de Suministro, Inter empresas y Actualidad Marítima y Portuaria. Estas colaboraciones reflejan la importancia del congreso como un espacio clave para el desarrollo del sector logístico y aduanero, y su compromiso con la mejora continua de la cadena de suministro.

#### Conclusión

El XIII Congreso de FETEIA se presenta como una oportunidad única para que los actores del sector se reúnan, compartan experiencias y debatan sobre el futuro del comercio internacional, en un momento crucial para el desarrollo de nuevas tecnologías y la adaptación a los retos globales. Con más de 200 participantes confirmados y el apoyo de más de 40 empresas e instituciones, este evento promete ser un punto de inflexión para la industria transitario-logística y aduanera, reforzando el papel de España como un hub logístico de referencia en el escenario internacional.

### Si aún no te has inscrito, todavía estás a tiempo.

Puedes formalizar tu inscripción a través de

https://neo.emma.events/FETEIA2024/inscripciones o contactando directamente con la Secretaria Técnica Viajes El Corte Inglés.

Email: congresofeteia2024@viajeseci.es - T. (+34) 976 469 628



No pierdas la oportunidad de participar en este evento clave para el sector transitario y logístico, Este congreso se consolida como el punto de encuentro esencial para profesionales del sector, brindando la oportunidad de actualizar conocimientos y participar en debates sobre los grandes desafíos que marcarán el comercio internacional en los próximos años.

#### Atentamente,



26 al 29 SEPTIEMBRE "FETEIA, MARCA JE CALIDAD"

### Blanca Guitart Directora



Via Laietana, 32-34, 3° · 08003 BARCELONA ☎ (+34) 932 689 430 · Tel. movil: 666 880 152

AVISO LEGAL

La información contenida en este mensaje y/o archivo(s) adjunto(s), enviada desde la Federación Española de Transitarios, Expedidores Internacionales y Asimilados FETEIA-OLTRA. Organización para la Logística, el Transporte y la Representación Aduanera, es confidencial/privilegiada y está destinada a ser leída sólo por la(s) persona(s) a la(s) que va dirigida. Le recordamos que sus datos han sido incorporados en el sistema de tratamiento de FETEIA-OLTRA y que siempre y cuando se cumplan los requisitos exigidos por la normativa, usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación de tratamiento, supresión, portabilidad y oposición/revocación, en los términos que establece la normativa vigente en materia de protección de datos, dirigiendo su petición a la dirección postal Vía Laietana, 32-34, 3ºplanta, 08003 Barcelona o bien a través de correo electrónico feteia@feteia.org

Si usted lee este mensaje y no es el destinatario señalado, el empleado o el agente responsable de entregar el mensaje al destinatario, o ha recibido esta comunicación por error, le informamos que está totalmente prohibida, y puede ser ilegal, cualquier divulgación, distribución o reproducción de esta comunicación, y le rogamos que nos lo notifique inmediatamente y nos devuelva el mensaje original a la dirección arriba mencionada. Gracias.